

ABSTRAKS

PEMBENTUKAN KARAKTER RELIGIUS SISWA MELALUI KEGIATAN KEROHISAN DI MAN YOGYAKARTA 1

Oleh:

IPANG ABDUL GOPAR

12422052

MAN Yogyakarta 1 merupakan salah satu madrasah favorite untuk menuntut ilmu ditingkatan sekolah menengah atas yang ada di wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta lebih spesifik untuk lebih menciptakan generasi yang ULIL ALBAB. Tapi ada sebagian siswa yang memang masih jarang mengimplemntasikan nilai religius yang dibangun oleh madrasah misalnya terkait dengan sikap saling menghargai, melalaikan salat, serta masih kurang disiplin dalam menjalankan peraturan sekolah yang telah ditetapkan serta hal lainnya. Pembentukan karakter religius dianggap penting dilakukan untuk membenahi hal tersebut salah satunya melalui kerohanian islam (Rohis) yang merupakan salah satu organisasi untuk keagamaan di madrasah untuk membentuk serta membina karakter religius.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya dalam pembentukan karakter religius siswa melalui kegiatan yang dilakukan oleh Romansa El-Hakim MAN Yogyakarta 1. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan subjek penelitian adalah Pembina Romansa El-Hakim dan Pengurus dari Romansa El-Hakim. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini dilakukan dengan cara wawancara, dokumentasi dan observasi. Pengumpulan data dilakukan mulai 10 September sampai dengan 4 Mei 2017.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembentukan karakter religius siswa melalui kegiatan kerohisan melalui 3 tahapan: *pertama*, Tahap pengetahuan (*moral knowing*) melalui pelantikan anggota baru, kajian keakhwatan, kajian madzhab, kajian keputrian, kajian fiqhun nissa, dan maulid nabi Muhammad SAW. *Kedua*, Perasaan (*moral feeling*) melalui bakti sosial, khitanan massal, mengumumkan infaq, *we care we share*, baksos ke masjid sekitar MAN Yogyakarta 1, dan Muhadoroh. *Ketiga*, Perbuatan (*moral action*) melalui lomba TPA, delegasi TPA, majalah dinding, bulletin, penjadwalan adzan jum'at, penjadwalan adzan dhuhur, menghias masjid, tahsin Al-Qur'an, penerimaan anggota baru, berdakwah di media sosial, ineventarisir peralatan masjid, futsal, lotys party, 1001 deker dan kaos kaki, serta mentoring.

Kata kunci: Karakter Religius, Kerohanian Islam (Rohis)